



Die Wüstenrennmaus

Die Wüstenrennmaus ist etwa acht bis zwölf Zentimeter lang (ohne Schwanz) und wiegt zwischen 70 und 120 Gramm.

An ihrem zehn bis zwölf Zentimeter langen Schwanz trägt sie eine Quaste.

Ihr Fell ist normalerweise braun. Heute gibt es viele Farbvarianten von goldbraun über silbergrau und schwarz.

Besonders auffällig sind ihre großen Knopfaugen mit den langen Wimpern.

Die Ohren sind eher klein.

Sie hat kräftige Hinterbeine. Ihre Vorderpfoten benutzt sie zum Graben, Fressen, Putzen und Spielen.

Die Wüstenrennmaus ernährt sich von Samen, Gräsern und Heu.

Manchmal frisst sie auch Insekten.

Sie wird drei bis vier Jahre alt.

Da Wüstenrennmäuse in Familienverbänden leben, sollten sie nicht allein gehalten werden.

Die Wüstenrennmaus kommt von der südlichen Mongolei bis Nordost-China vor.

